



# VALLÈS

SEMENARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.  
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO IV

GRANOLLERS, 21 de Marzo de 1943

NUM. 128



Nuestra acción política her-  
mana nuestra presencia en las  
tareas del mundo con los intereses  
supremos de la propia Patria.

FRANCO

EDITORIAL

## CORTES NACIONAL SINDICALISTAS

Las soluciones integrales en los diversos órdenes de la vida de una nación que haya aceptado, mejor, que se haya impuesto un sistema político de altura, con propósitos de prosperidad y esfuerzo, necesitan un período de elaboración, un cuidado especial desde que fueron concebidas hasta que pasan a ordenanzas sociales, pues fácilmente se comprende la necesidad de una metódica atención y un máximo de visión y preparación antes de instituir normas que luego han de cumplirse recta, enteramente, con la disciplina de un estado totalitario como el nuestro.

La creación de un régimen jurídico — repetimos, la ordenación de la actividad administrativa del Estado, el encuadramiento del orden nuevo en un sistema institucional con claridad y rigor, requieren un proceso de elaboración que, tanto para lograr la mejor calidad de la obra como para su arraigo en el país, no conviene estén ausentes representaciones de los elementos constitutivos de la comunidad nacional. El contraste de pareceres — respetando la unidad inquebrantable del régimen, base, camino y meta, — la audiciencia de aspiraciones, la crítica fundamentada y solvente, la intervención de la técnica legislativa, deben contribuir a la vitalidad, justicia y perfeccionamiento del derecho positivo de la revolución y de la nueva economía del pueblo español.

La suprema jerarquía del Estado tiene la potestad de dictar las órdenes jurídicas de carácter general. El Caudillo, Jefe del Estado, Generalísimo de los Ejércitos, Jefe Nacional de la Falange, traza la directriz, el eje de la vida nacional, la ordenanza militar de trascendencia, la ordenación total del Partido. Los ministros representan la suprema decisión estatal en cada uno de los ramos que constituyen la completa articulación de la Nación, los cumplidores directos de la concepción política del Jefe del Estado que ramificada llega hasta el aspecto personal del campesino, del obrero, del industrial. En el Estado Nacional Sindicalista la disciplina y el caudillaje son factores esenciales y unidos, trabados. Pero caudillaje no significa despotismo. El Caudillaje nace entre los suyos, está presente en sus afanes, en sus temores, en sus propósitos, en sus tristezas y en sus alegrías, porque él es la selección de las virtudes nacionales y es el pedazo de nación con alma más preparada para ver y preveer. Claro que todos los problemas y todos los proyectos de la máquina social no pueden alcanzársele. A él le están reservadas sólo las grandes soluciones, las decisiones trascendentales para el curso de la Nación, aunque todas las demás, chicas o mayores, directa o indirectamente están supeditadas a su visto bueno.

Las soluciones que han de resolver problemas latentes y han de empujar hacia la prosperidad las diversas partes del vivir español han de ir precedidas, como indicábamos, de un análisis pericial, de un trámite profundo de observación en el que han de confrontarse ventajas y posibles perjuicios, admitiéndose en este análisis la crítica sólida, con fundamento para que adquiera, después del natural pulimento, una textura mayor cada Ley que más tarde ha de aparecer en el «Boletín Oficial del Estado.»

Las comisiones creadas recientemente por la Presidencia del Gobierno tienen asignada esa misión de observación, crítica y elaboración de las disposiciones que sigan los diversos aspectos de la marcha nacional. A tal objeto han sido creadas por ley de 17 de julio de 1942 las Cortes de España, Cortes entregadas a la tarea constante y común del engrandecimiento de la Nación, sin el cariz de verbena política que tenían las antiguas Cortes liberales, porque estas Cortes de España creadas por el Caudillo no son enarmonicas ni son liberales, son Nacional Sindicalistas.

## Un viva a España no basta

Nevaba afuera copiosamente, al mismo tiempo que un aire fresco azotaba el rostro semicubierto de los camaradas que iban entrando en el «Soldatenkino». Muchos coincidían en decir: maldita Rusia. Una troica conducida con destreza singular, que dice de largos y cotidianos contactos con animales y carros en las empinadas cuestas y rápidas descendentes de la Patria lejana, desfila.

Unos «Malenkix» sonrien ante el balbuceo malísimo de su lengua por unos alegres camaradas. Hay alguno que no contento con el recuerdo de goces de allá, quiere tenerlos aquí y entra acompañado de su Sira o su Katie. Viene un grupo que canta con jolgorio la canción del Este «Lili Marlen» Viene ahora un sargento algo melancólico al parecer silveando la «Katuska» en un ruso tan raro, que causa irrisión a los chavales, que con nosotros ríen, cantan y habla-

mos una lengua mezcla la suya de la nuestra y la nuestra de la suya.

\*\*\*

Vamos todos al cine. Entro en la sala, que me recuerda la Iglesia provisional de mi ciudad vallesana porque en el local también muchas veces he oído misa.

La algarabía y el murmullo reinan en esta reunión. Yo vengo de la trinchera, yo de la batería, yo del destamamento de camilleros. Hay aquí representaciones de toda la División. Hay también hombres de todas las regiones españolas.

El film es Raza. Que empieza recordando aquellos fieros almogáberes aragoneses, que lucharon en el sureste de Europa y pasando por Cuba y por las incidencias de los tiempos de la decadencia, termina en la gesta gloriosa de nuestra Cruzada.

Hombres de temple heroico, de ideal sublime, de sacrificio glorioso; Hombres

## Gran Competición Comarcal del F. de J.

Se efectuará hoy en Granollers, con asistencia del Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, del Delegado Provincial del F. de J., camarada Pérez del Pulgar, y demás Jerarquías comarcales y locales.

En ella tomarán parte todas las Delegaciones locales de la comarca vallesana

Dicha Competición es en preparación a la Magna Concentración Juvenil que se realizará en Barcelona el día 11 del próximo mes de Abril, Día de la Hispanidad

Tal como oportunamente se anunció, hoy tendrá lugar la marcha de las Centurias comarcales del Frente de Juventudes a nuestra ciudad al objeto de realizar competiciones entre las distintas Unidades y Delegaciones, como asimismo, de prepararse para la magna Concentración juvenil Provincial que con motivo de la celebración del Día de la Hispanidad tendrá lugar en Barcelona el día 11 del próximo mes de abril.

Los actos a realizar se regirán por el siguiente programa: Las Centurias comarcales que se irán concentrando y encuadrando a medida que hagan su entrada en Granollers en la plaza Barangé, se unirán a las Centurias locales y en formación se trasladarán a las 9'35 a la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat de los Rdos. PP.

que con desinterés defienden su fe, devotos oran ante la Imagen de aquella Virgen, patrona del pueblo y que saben padecer la muerte del mártir o del héroe.

Ancianos que trazan a sus nietos el camino del sacrificio por la Patria: que sin lloros ni quejas ofrendan la vida de los suyos y la suya propia cuando nada más les queda en aras del altar sacrosanto de la Religión y de la Patria.

Chavales que no quieren saber de comodidades, ni señoritismos, que piden con ardorosa palabra un sitio en la Legión de España.

Niños que en sus entrañas sienten latir sin poder precisar bien amores y ensueños, que les engendraron sus padres junto con la vida.

Muchachas que sin egoismos inútiles, tributan su juventud y su más dulce amor, al soldado que en su trinchera o en su barco, en el avance o en el retroceso, en las horas de alegría o en las de desánimo, recibe el aliento, el consuelo, el cariño de aquella joven amada, cuya foto muestra orgulloso a sus camaradas.

La novia del encarcelado, del perseguido, la que valerosa roba a la muerte, una vida para España.

La que reza, fervorosa de rodillas en la ermita y lleva flores a la Santa que protegerá a su señor soldado.

Por último la madre, que da orgullosa y escondiendo las lágrimas que a sus ojos bellos asoman, el hijo, los hijos que tanto dolor y tantos sacrificios le han costado. La madre que se siente orgullosa de la muerte por España de sus hijos.

Así es España. Eso es Raza.

Franciscanos MM. CC. para oír la Santa Misa.

Seguidamente se trasladarán al Campo de Ejercicios instalado en los terrenos de construcción de la nueva línea del ferrocarril de M. Z. A., donde, previo el acto de izar Banderas, efectuarán Ejercicios de Educación Pre-militar, Física y de Canto.

A las 13'45 se arriarán Banderas, himnos y oración a los Caídos, trasladándose las Centurias, al patio de la Jefatura local del Partido.

A las 15'30 se efectuará un acto en el teatro de F.E.T. y de las J.O.N.S., en el cual por boca del Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, la juventud falangista vallesana recibirá las oportunas consignas.

Seguidamente todas las Centurias comarcales regresarán a sus localidades respectivas, dándose por terminados los actos.

Gestas de una raza heroica que de nuevo se postra ante el Pilar y marcha después a nuevas empresas, más gloriosas, por ser caballerescas. Aquí está en Rusia.

Allí está en España. Ahí está el abuelo, la madre, la hermana, la novia, la esposa, los hijos.

Aquí el señor soldado, el infante almogabar, el artillero de Flandes, el aviador de la Cruzada,—piensa a veces,—mientras las balas silvean una trágica «Katuska», los morteros su fúnebre tambor, la artillería traza su mortífero círculo de muerte y el aviador hace funcionar la trepidante máquina contra el desagradable ruido «Parralante» del enemigo,—piensa repito, en aquella madre, novia o hijo, ser amado.

Más este recuerdo, no es para prodigar nostalgias, sino avivar la sangre hidalga, la sangre española que corre por nuestras venas y que habiéndose derramado guerrera por muchos lugares del inmenso orbe, por guerreros o frailes, hoy baña saludable la guarida de los enemigos peores de nuestra Raza, que entiende de guardias en los luceros, de libros, de defenderse con valor singular contra un enemigo inmensamente superior, como acaba de hacer estos días y sabe decir ¡Arriba España! con arrogancia.

\*\*\*

Salimos, la noche es clara, la blanca inmensa, el aire horrorosamente frío, y nuestro corazón arde, mi camarada canta: Un viva España no basta.

J. VIÑALLONGA BORRELL

Rusia, febrero 1943.